



4月、桜の花を見に外出。天気も良く、花もきれいでました。

4月、向日葵の種を植えました。夏が楽しみ。



誕生日の記念にパチリ！！

4月4・5日、内牧体育館へ桜の花を見に行きました。
満開の花を見て皆さん笑顔になりました。

ほっと館 鯉のぼり作成 / ある日のおやつ

4月、端午の節句を前に、こいのぼりを作成しました。画用紙に書かれた鯉のぼりに、色鉛筆で思い思いに色を塗り、色紙で鱗をつけました。ご利用者の思いをのせて、元気に泳いでいます。



ご利用者の楽しみの一つに『おやつ』があります。この日のおやつは桜色のロールケーキ。皆さんとてもおいしそうに食されていました。



やまなみ通信

令和7年初夏号

2025.6発行

ご挨拶 社会福祉法人やまなみ会 理事長 岩本 浩治



一年で最も過ごしやすい季節になりました。皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、やまなみ会では昨年度、基本給、各種手当等のアップを行い、職員の処遇改善を図っているところですが、全国的に見ましても他産業に比べ介護職等の給与格差は未だ大きいものがあり、業界一体となって加算によらない基本報酬アップを訴えていく必要があると思っています。

また、法人と地域との連携を深めるため利用者・施設（事業所）のサービスの透明性及び質の向上、地域貢献をより一層、進めてまいります。

法人本部 令和7年度事業計画・予算 / ご寄付を頂きました

やまなみ会は、3月理事会、評議員会を開催し、令和7年度の事業計画案、当初予算案が承認されました。本年度の重点を「財政基盤の安定」「雇用促進と人材育成」「緊急事態における安定した業務の継続」とし、質の高い福祉サービスの提供を行ってまいります。

なお、本年度の事業計画、事業予算につきましては、法人HPに掲載しております。



3月25日、法人に対し、熊本県信用組合とオリエントコーポレーション（東京）から、今年も約17万円のご寄付を頂きました。これは、社会貢献型クレジットカードの県内利用額の0.5%相当分です。岩本理事長は、「支援に感謝し有効活用したい。」と感謝の意を表しました。寄付金については、「子ども食堂」の食材費として活用する予定です。

くんわ技研 清掃作業 / 3月11日消防訓練

警察署・消防署・阿蘇広域行政事務組合等たくさんの公共機関からワックス清掃等の作業をいただいております。



火災警報発生から通報、従業員の避難誘導と、一連の流れをシミュレーションして訓練を行いました。



産山障がい テイクアウトコーヒーショップ開店 / お花見

4/23(水)からテイクアウトコーヒーショップの営業を始めました。以前より販売していました自家焙煎コーヒー豆を使った出来たてのコーヒーを多くの皆様に嗜んでいただきたく開店いたしました。コーヒーの生豆を入れる袋(ドンゴロス)を使ったバックなど小物類も販売しています。



毎年楽しみにしている花見を今年は4/18(金)に利用者と職員一緒に実施し、ビール等飲みながら楽しみました。昼食の弁当は職員総出で朝から準備をし、大変でしたが利用者のうれしそうな笑顔が見られ疲れも吹き飛びました。



阿蘇総合支援センター

放課後児童クラブ誕生会

この日は、バルーンイベントを開催しました。子どもたちみんなで、風船でチワワ(犬)を作り楽しめました。途中で風船が割れたりして、ビックリする子もいましたが、楽しい時間を過ごすことができました。

会場を飾っていた、大きなバルーン作品は子どもたちへのプレゼントです。自分の体より大きなバルーンのプレゼントに子どもたちは大喜びでした。車にのらないくらい大きな物もありました。おやつにはケーキを食べて楽しい思い出作りになりました。



なでしこ里・あその杜・阿蘇くんわの里では、日々の活動やご利用者の様子をご家族や地域の方に、LINE公式アカウントで発信しています。友だち募集中です！

なでしこ里



阿蘇くんわの里



あその杜



阿蘇くんわの里

防災総合訓練 / 誕生会で外食 / お花見宴会



3/31 総合訓練を行いました。日常の生活の中で利用者さんの避難誘導から消火器を使った消火訓練まで。阿蘇消防署のご協力のもと災害に備えた訓練です。

誕生日を迎える利用者さんと職員一緒に外食を楽しみました。社会生活の体験と気分転換を兼ねてのお楽しみ会です。ご馳走を前に会話もはずみ、大変好評です。



最高の天気に最高の桜のもと、盛大な「花見」を今年も開催しました。利用者さん・ご家族・職員皆でゲームやカラオケ等、楽しみました。



なでしこの里

お花見へGO！！！

ご利用者お楽しみの外出行事。春なのでお花見へ。阿蘇市内牧支所、産山村南部公民館、竹田市扇森稻荷神社へでかけました。お茶をしながら、ゆっくり楽しむことができました。



ゆほびか

独鉱山へお花見/施設菜園で玉ねぎ等を収穫。今年も豊作です！

